

Große Resonanz auf Kleidertauschbörse

Von Nora Pallek

Ein voller Erfolg war die Kleidertauschbörse für Frauen, die das Klimabündnis Rastatt gemeinsam mit den NaturFreunden Rastatt am Samstag, 3. Juni, am Naturfreundehaus veranstaltet hat.

Schon eine halbe Stunde vor dem offiziellen Beginn kamen die Tauschwilligen in Scharen. Bei strahlendem Sonnenschein wechselten massenweise Kleidungsstücke und Schuhe ihre Besitzerin und werden jetzt weitergetragen statt im Schrank zu versauern oder ihr Dasein im Altkleidercontainer zu beenden – ein echter Gewinn für den Klimaschutz!

